
令和３年第１回（３月）宮若市議会定例会一般質問通告書

質問者 質問事項 質問要旨 備考

1.茅野 勝 1.市職員の就業・服

務規則等につい

て伺う

(1) 職責・所管の範囲はどうなっているのか

(2) 法律・条例・規則を市職員は遵守されているのか

(3) 行政施設の管理運営は適切に運営されているのか

2.染矢 正次 1.窓口業務につい

て

(1) 葬儀後の窓口における各種手続はどのように行われ

ているのか

3.安河 英幸 1.新型コロナウイ

ルス感染症対策

における中小企

業者及び個人事

業者への現在ま

での経済支援対

策について尋ね

る

(1) 新型コロナウイルスの影響による倒産、解雇の現状

把握はできているのか

(2) 現在までどのような経済支援対策を行ったのか

(3) 今後の支援策は検討しているのか

2.新型コロナウイ

ルスによる観光

への影響と今後

の観光行政につ

いて尋ねる

(1) 観光における現状をどう捉え、どのような対策を講

じたのか

(2) コロナ禍において、本市の今後の観光振興をどのよ

うに考えているか

4.中島 健三 1.子供たちの「生き

る力」を育てるた

め、どのような取

り組みを行って

いるのか

(1) 学校になじめない子供たちの現状は

(2) どのような人がどんな対応をしているのか

(3) 教育委員会の果たす役割は

2.「ひと・みどり・

産業が輝くふる

さと宮若」の実現

に向け、どのよう

に職員を育てて

いるのか

(1) 職員採用の時、どのような事を期待しているか

(2) 女性の採用、管理職への登用の現状は

(3) 専門性が求められる職場への配置はどのようにされ

ているのか



質問者 質問事項 質問要旨 備考

5.山元 秀一 1.農業観光振興セ

ンターについて

(1) 農業観光振興センターの運営方針について伺う

2.宮若市北部工業

団地について

(1) 宮若市北部工業団地における宮若市の分担する事業

や役割についてや、企業進出による宮若市への留意

すべき事項とその対策について伺う

また、企業誘致における福岡県との関係・役割につ

いて協議がなされているか、宮若市はどの様に取り

組むと考えているのか伺う

更に新たな企業の進出によってどの様な効果がある

と想定しているのか、本事業の応分負担を踏まえ、

財政的メリットが有ると考えられるのか伺う

その上で、想定する経済的影響（メリット・デメリ

ット共に）について、具体的財政効果を数字をもっ

て、現して頂きたい

そして、そもそも、企業の進出オファーは旺盛にあ

るのか。また、事業完了までに、引き続きそれはあ

ると考えられるのか伺う

6.和田 善久 1.コロナ禍での児

童福祉施設への

支援について問

う

(1) 保育園・学童保育児童福祉施設で活用できる支援策

は、どのような支援を行っているのか問う

2.プラごみ対策に

ついて問う

(1) 国内で処理するため各自治体で処理するよう押し付

けてきている。宮若市の対応を問う

7.藤嶋 嘉子 1.国民健康保険制

度について

(1) 子育て世帯の均等割りの負担軽減について伺う

(2) コロナの症状がある場合は資格者証を国民健康保険

証とみなす厚労省の通達にもとづいた指導はなされ

ているのか

2.コロナ対策につ

いて

(1) 福岡県では入所系高齢者施設と障がい者施設の職員

を対象にした PCR 検査が進められている。本市の福

祉施設、高齢者施設などの検査の状況と推進の実態

について伺う

3.ドリームホープ

の現状と今後の

課題について

(1) ドリームホープ組合法人による自主的運営の必要性

について


